

«PicNic» auf dem Hammerplätzli

Das freitägliche «PicNic» auf dem Hammerplätzli geht im Mai 2022 in seine 17. Saison. Von vier Familien in direkter Nachbarschaft des Platzes 2005 für die Sommersaison ins Leben gerufen, steht das «PicNic» ganz im Zeichen des Belebens, der Sauberkeit und der Nachbarschaftspflege – man kümmert sich und hat dabei auch diese Kreuzung in einer Begegnungszone massgeblich mitgestaltet. Ein weiterer Verdienst ist aber vor allem, dass der Platz auch ausserhalb des Freitäglichen Bespielens zu einem Ort der Begegnung und des Aufenthalts geworden ist – wir sagen Danke und ziehen den Hut vor eurem Einsatz und eurer Ausdauer!

Einweihung «Plauderbank»

Eine Parkbank ist ein Ort, an dem wir verweilen und unkompliziert einen Schwatz halten könnten. Ein oranger Schriftzug weist die Plauderbänke als solche aus: wer sich hier hinsetzt, kann angesprochen werden. Die Einladung von der Quartierarbeit Klybeck/Kleinhüningen zur geselligen Einweihung der Plauderbank beim Wiesendamm, Höhe Stückisteg wurde zahlreich angenommen. Es wurde munter kreuz und quer geplaudert und sich ausgetauscht. «Das Plauderbänkli dürfe ruhig komplett farbig gestalten werden, damit es besser sichtbar werde», meinte eine Besucherin. Auf dem Schorenplatz im Hirzbrunnen und am Wiesendamm, sind zwei der drei geplanten Plauderbänke realisiert.



Einweihung am Stückisteg

kHaus und Plaza für alle offen!

Der Hauptbau der Kaserne ist umgebaut, die vielen verschiedenen Nutzenden sind fast alle eingezogen und Freitag wird die Plaza eröffnet und das Gebäude offiziell übergeben. Die Plaza ist das Herzstück des Kasernenumbauprojekts von Fockety Del Rio – sie verbindet Quartier und Rhein, Kasernen-Innenhof und Rheinpromenade. Zudem ver-



mietet das kHaus für Veranstaltungen diverse öffentliche Veranstaltungsräume. Mehr unter www.khaus.ch/

Bäumige Homepage

Keine Zeit für den Parkbesuch? Dann machen Sie eine kurze Pause auf der Webseite des Vereins «Basel erleben», wo Sie Basel und seine Bäume neu entdecken können. Wir sehen sie täglich, aber kennen sie kaum. 60 markante Stadtbäume und ihre Standorte werden vorgestellt und Menschen aus Basel erzählen über ihre Lieblingsbäume: www.basel-baeume.ch.

«Grün her» auf der Erlenmatt

Die 120 m lange Wand der Nordtangente wird von 100 Schüler*innen der Erlenmattschule mit Efeu und Wildem Wein bepflanzt. Das Projekt wurde vom Verein «Grün her, kein Grad mehr» initiiert und unterstützt von Stadtgärtnerei und Pädagogischer Hochschule Nordwestschweiz. Diese «Klimawand» leistet einen Beitrag zu weniger Aufheizung im städtischen Raum und Förderung der Biodiversität.

«Drägg Ewägg»

Eine Aktion zur Abfallsensibilisierung in der Stadt Basel von «Die Mitte Stadt Basel», Abfalljägern, Verein Matthäusplatz Unser Platz und vielen mehr. Der Sternmarsch

zum Abfallsammeln startet an verschiedenen Orten und hat den Barfüsserplatz zum Ziel. An den Startorten im Kleinbasel - Matthäusplatz, Messeplatz und Tinguelymuseum – geht es um 9 Uhr los, Samstag 7. Mai 2022. Machen Sie mit!

Netzwerktreffen Umwelt

«Empowerment und voneinander lernen» ist das Motto des diesjährigen Netzwerktreffens für alle ökologisch interessierten Personen. Am 10. Mai lädt das Amt für Umwelt und Energie zu sich in den Neubau, Spiegelgasse 15 ein: Nach inspirierenden Inputs geht es zum Speed-Networking. Vorgängig kann der Neubau auf einer Führung erkundet werden. Programm und Anmeldung hier: www.aue.bs.ch/aktuell/veranstaltungenkalender/netzwerktreffen-2022.

Termine

Salon Basel Next «Phönix aus der Asche – wie rezyklierbar ist ein Industrieareal?»

WKL-430 Müllheimerstrasse 195
4057 Basel

09.05.2022, 20 Uhr

Architekturwoche Basel
architekturwochebasel.ch

9. – 15.05.2022

Open House Basel
openhouse-basel.org
14. & 15.05.2022

«Kleinbasel im Umbruch»
Führung zur Ausstellung «Kleinbasel» im Belle Vue
Heike Oldörp, Stadtteilsekretariat Kleinbasel

Start: Matthäusplatz
08.05.2022, 14–15.30 Uhr

Quartierflohmi Matthäus
11.06.2022, 14 – 21 Uhr